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Приостановление трудового договора в контексте 
межотраслевых категорий «договор»  
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В основе работы автором используется анализ существующего научного видения категорий «договор» и «приостановле-
ние» как межотраслевых категорий. Преимущественно с помощью приемов группы формально-логических методов исследо-
вания формулируются собственные выводы автора: выдвигается тезис о динамичности договора вне зависимости от его отрас-
левой принадлежности; приводятся признаки динамики универсального договора; утверждается объективная необходимость 
приостановления трудового договора в правовом регулировании трудовых отношений. 
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трудового договора, трудовые правоотношения.
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The research is based on the analysis of the existing scientific points of view on the cross-branches categories of law such as 
“agreement” and “suspension”. Basing on formal logic methods the author formulates own research findings. The author puts forward 
the thesis about the dynamism of any agreement; shows the peculiar properties of dynamics of universal agreement; reasons the 
statement about an universality of suspension and it´s objective needs towards the legal regulation labor legal relationships.
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